ocasión del sesquicentenario del comienzo de su mayor proyecto, el Canal Welland. La estampilla muestra un retrato de Merritt, a la derecha, sobre el fondo del Canal Welland.

El Director General de Correos Bryce Mackasey dijo que no se llamaba a Merritt el "padre del transporte canadiense" sin una buena razón. Debido a su ingeniosidad y celo, Canadá se hizo una nación más independiente y unificada. Un nombre tan vivamente interesado en el progreso de Canadá debería ser una inspiración para todos los canadienses.

Reconstrucción en Honduras - Canadá planifica su ayuda

Terminada la fase de ayuda canadiense de emergencia a Honduras, la Agencia Canadiense para el Desarrollo Internacional iniciará un programa de mayor alcance de ayuda para la reconstrucción.

El huracán Fifi que azotó a Honduras el 18 de septiembre, causó la muerte de cientos de personas, la pérdida de muchos hogares y la destrucción de la cosecha de banana.

En noviembre, un grupo de representantes de la ACDI marchó a Honduras para discutir con funcionarios gubernamentales la reorientación de la ayuda bilateral de desarrollo y, si fuera necesario, su ampliación para adaptarse a los planes de reconstrucción de Honduras.

La ayuda canadiense a Honduras antes del huracán consistió en estudios de mercados, de productos agrícolas y de madera dura.

Los cuatro jeeps utilizados en estos proyectos se pusieron a disposición de las autoridades durante la emergencia y uno de los asesores de ACDI en Honduras. Brian Salt de Burlington, Ontario, proporcionó comunicaciones vitales con su equipo de radioaficionado.

El Gobierno canadiense ha proporcionado, a través de ACDI, \$500.000 de auxilio a Honduras, \$90.000 de los cuales
eran contribuciones de la Cruz Roja Canadiense. El resto fue transferido al

2)4863 KW 1

programa de las Naciones Unidas para el Desarrollo para su distribución entre agencias internacionales y locales reconocidas.

El 27 de septiembre y el 25 de octubre, aviones de las Fuerzas Canadienses llevaron alimentos, ropas y medicinas a Honduras.

El señor MacEachen manifestó: "ya se han satisfecho las necesidades inmediatas de artículos, pero las agencias internacionales activas en Honduras necesitan todavía fondos para adquirir artículos tales como aperos de labranza, semillas y plántulas, insecticidas, vehículos y herramientas de la construcción, y pagar a los expertos necesarios para establecer un programa eficaz".

Precios elevados de la propiedad

La Real Asociación Canadiense de la Propiedad informa que el precio medio de propiedades vendidas en Canadá aumentó el 32% durante los primeros nueve meses de 1974. Basándose en 85.000 transacciones se estimó que el precio medio de la propiedad este año era \$40.999, comparado con \$31.094 en 1973. La mayoría de estas ventas era viviendas unifamiliares.

Los precios oscilaron de una provincia a otra desde el precio medio máximo de \$46.899 en Ontario hasta \$24.683 en Saskatchewan.

Publicado por la División de Información, Ministerio de Asuntos Exteriores, Ottawa KIA OG2.

Se permite la reimpresión de este material, agradeciéndose la mención de la fuente. La Sra. Miki Sheldon, Directora, podrá dar la fuente de las fotografías, si no estuviese indicada.

This publication appears in English under the title Canada Weekly.

Cette publication existe également en français sous le titre Hebdo Canada.

Ahnliche Ausgaben dieses Informationsblatts erscheinen auch in deutscher Sprache unter dem Titel Profil Kanada.